

Event Magical Toraja Resmi Dibuka, Ajang Pemulihan dan Peningkatan Ekonomi Sektor Pariwisata

SULSEL INDONESIA SATU - TORAJAUTARA.INDONESIASATU.ID

Aug 26, 2022 - 09:34



TORAJA UTARA - Dukung pemulihan dan peningkatan ekonomi masyarakat di sektor pariwisata, dan pererat tali kultur budaya, Perhimpunan Masyarakat Toraja Indonesia (PMTI) gelar event Magical Toraja, Jumat (26/8/2022).

Event Magical Toraja ini yang dibuka secara resmi di lapangan Bakti Rantepao,

kemarin Kamis (25/8/2022) dihadiri langsung oleh Ketua Umum PMTI, Kapolda Sulsel, Danrem Todopuli, Kadis Kominfo Provinsi Sulsel, Walikota Makassar, anggota DPRD Provinsi Sulsel, Ketua bersama anggota DPRD kabupaten Tana Toraja dan Toraja Utara.

Turut juga hadir Bupati Toraja Utara, Wakil Bupati Toraja Utara dan Tana Toraja.



Melalui sambutannya, Ketum PMTI, Mayjen TNI (Purn) Yulius Selvanus Lumbaa, menyampaikan bahwa Toraja siap dikunjungi oleh wisatawan mancanegara dan mari kita jaga persatuan dan kesatuan negara Republik Indonesia.

Sementara Bupati Toraja Utara, Yohanis Bassang, mengatakan jika kegiatan ini merupakan berkat serta rezeki bagi Toraja Utara, karena menjadikan ajang peningkatan ekonomi masyarakat melalui UMKM.

"Sukses untuk kegiatan dan terima kasih atas kehadiran menyukseskan Magical Toraja", tutur Yohanis Bassang.

Senada dengan itu, Danrem Todopuli yang hadir mewakili Pangdam Hasanuddin, menyampaikan selamat dan sukses atas terlaksananya Magical Toraja dan semoga kegiatan ini bisa menarik wisatawan untuk datang ke Toraja ke depan.

Di kesempatan yang sama, Irjen Pol Drs. Nana Sudjana, selaku Kapolda Sulsel, juga dalam sambutannya mengatakan Magical Toraja luar biasa. Selamat dan

sukses.

"Destinasi wisata Toraja harus kita gelorakan dan lestarikan untuk mendukung peningkatan ekonomi pariwisata bagi bangkitnya ekonomi masyarakat", ungkap Kapolda.

Juga mewakili Gubernur Sulsel, kepala dinas Diskominfo Sulsel, Amson Padolo, mengatakan untuk mendorong pembangunan sektor pariwisata, Pemprov membangun akses transportasi jalan.



Hal yang sama melalui sambutannya saat menghadiri event Magical Toraja, Walikota Makassar, Mohammad Ramadhan Pomanto yang akrab di sapa Danny Pomanto, mengatakan masyarakat Toraja sangat memberikan kontribusi besar kepada pemerintah Makassar.

"Pemkot Makassar, juga akan membangun satu rumah tongkonan di Makassar sebagai kultur pendidikan. Terus maju lestarikan dan jaga budaya kita karena budaya kitalah yang memperkenalkan diri kita", kata Danny Pomanto.

Pembukaan event Magical Toraja, ini juga diramaikan dengan pagelaran seni tari, kontes drumband dari beberapa sekolah, bahkan di ramaikan dengan carnival dengan menghadirkan simbol simbol budaya melalui penggunaan kostum.

(Widian)